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枚方一中ＰＴＡ運営委員会だより 
令和 3年 12月 14日発行（第 4号） 

枚方市立第一中学校 PTA 

会長 中村 隆史 

校長 若田   透 

令和３年 12月 4日開催 

皆様、お集まり頂きありがとうございます。今回の運営委員会では、前回ご相談しました、PTA会費や各委

員会活動と必要人数などについて引き続き協議させて頂き、その結果を次年度に向けた規約の見直し案とし

てまとめ、年明けに書面総会を開催させて頂きたいと考えています。どうぞ、よろしくお願い致します。 

２ヶ月続いて運営委員会の開催ができたのはほぼ２年ぶりで、子どもたちのことや教育活動のことなどを思

うと、この状態が今後も継続してくれることを願うばかりです。さて、11月は、文化祭や総合発表会、延期

していた修学旅行や校外学習を実施しました。文化祭や総合学習では、将来を見据えた資質や能力を、本校

の生徒たちは着実に蓄えていってくれていると、実感いたしました。また、今年度もコロナ禍による制約と

我慢の連続だったことから、修学旅行や校外学習では教育的効果よりも楽しい思い出作りになればと思って

おりましたが、各学年の先生方の熱心な取り組みにより、楽しい思い出作りにプラスして少しでも生徒たち

の将来に役立つ視点を織込むこともできました。今年度も、大きな学校行事はこれでひと段落し、これから

は大事なまとめの時期に移ってまいります。引き続き皆様のご協力をお願いいたします。 

【１年生】 

校外学習では、小学校の時にコロナ禍で行けなかった奈良に行きました。バスを降りるところから、全て４

人の班で考えて行動し、指定された場所で写真を撮るという課題をクリアしたうえで、約束の時間にはきち

んと帰ってくるという実践でしたが、誰もルール違反をしたり班を外れたりすることもなく、しかも、とて

も上手くタブレットを活用して写真を撮って戻ってきました。 

学校生活では、小学生特有の「ふざけあいからのイザコザや喧嘩」がまだ残っていることから、そろそろ卒

業しようと話しています。 

また、最近、遅刻する生徒が目立ち始めていますので、保護者の皆様にも、ご協力をお願いいたします。 

【２年生】 

校外学習では、総合学習で学んでいる SDGｓのメインテーマから「班で活動し、一人になって取り残されて

いる人を出さない」ということを目標に掲げ、エキスポシティの VS PARKと REDEEに行ってきました。

コロナ禍で、淡路島のタネノチカラには行けませんでしたが、みんな、とても良い笑顔を見せていました。 

学校生活では特に大きな問題は無く、自分たちで考えることを通して生徒同士のつながりを築き、楽しく活

動しています。 

今後は、3年生に向けて気持ちを引き締めるためにも、予習・復習を促していこうと考えています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 協議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【３年生】 

コロナ禍で延期となり、日帰りなどいろんな議論もありましたが、皆さまのご協力により 1泊 2日で修学旅

行に行くことができました。1 日目は三重のフォレストアドベンチャー湯の山でのアクティビティと、滋賀

のブルーメの丘でタンブラー作り。京都で宿泊後、2日目はあいにくの雨でしたがＵＳＪで楽しみました。 

年が明ければ、いよいよ高校受験です。少し不安になる生徒も出てきていますので、学校でも注視しながら

できるだけ寄り添っていきたいと考えています。ご家庭でも何かありましたら遠慮無く学校にご相談下さい。 

【生活指導】 

12月になって気温が下がってきていることから、体調を崩す生徒が出てきていますので、ご家庭でも体調管

理をよろしくお願いいたします。また、最近、夜遅い時間に外を出歩くという事象が何件か発生しておりま

す。生徒自身が危険を感じて欲しいとは思いますが、ご家庭でも注意して頂ければと思いますので、ご協力

をよろしくお願いいたします。 

学校における人間関係のトラブルについては、生徒が自分自身で反省しながら学んでいっていますので、学

校はそれを上手く尊重しつつ、落ち着いて学校生活を送っていけるようにサポートしています。 

 

1．ＰＴＡ規約の改定についての協議 

近年、ＰＴＡ創設期とは社会環境が大きく異なり、共働き世帯が多数を占め、個人情報保護の観点から保

護者数を把握することも事実上困難な状況にあります。また、来年、高陵小学校と中宮北小学校が統合し禁

野小学校が設置されることも決まっております。 

つきましては、ＰＴＡ活動を今日の社会環境に適合した形にするべく、統合による混乱を避けるため、会

費負担の方法と活動内容等について、当運営委員会で以下のとおり協議をおこないました。 

 

① 会費負担方法について 

前回の運営委員会にて本部から起案させて頂いた会費負担方法について、これまでに各委員会で協議し

て頂いた結果を基に、本部にて以下の通りＰＴＡ規約の改定案を取り纏めさせて頂きました。 

 会員 1人あたり月額 150円 ⇒ 生徒１人あたり月額 150円 に変更 

 

② 各委員会と委員会活動の見直しについて 

前回の運営委員会にて本部から起案させて頂いた各委員会活動の負担軽減について、これまでに各委員

会で協議して頂いた結果を基に、本部にて以下の通りＰＴＡ規約の改定案を取り纏めさせて頂きました。 

 本部役員：現状維持 

 1年学年委員会：現状維持／学校行事の支援のみの活動とする（茶話会行事廃止） 

 2年学年委員会：現状維持／学校行事の支援のみの活動とする（茶話会行事廃止） 

 2年学年委員会：現状維持／学校行事の支援のみの活動とする（茶話会行事廃止） 

 広報委員会：現状維持 

 会員研修委員会：活動意義が失われており、負担軽減のため来年度より廃止 

 環境整備委員会：現状維持／花壇の水やりは学校側で実施して頂くことになりました 

 生活指導委員会：10名 ⇒ 7名に減員（小倉小 3名、殿一小 2名、禁野小 2名） 

 指名委員会：現状維持 



■ 連絡事項・今後の予定 
 

ＰＴＡ各委員会 活動報告・活動予定 

１１月行事報告 １２月以降の行事予定 

【本部】 

11/6 本部会議／一中校区地域教育協議会 

 第 3回 PTA運営委員会 

11/18 枚方市 PTA 協議会中学校部会 

12/4 本部会議／一中校区地域教育協議会 

 第 4回 PTA運営委員会 

12/23 一中校区パトロール 

【第１・２・3学年委員会／生活指導委員会／会員研修委員会】 

11/6  第 3回 PTA運営委員会 

●各委員会で規約改定と委員活動についての協議 

12/4 第 4回 PTA運営委員会 

 ３年学年委員会（卒業記念品協議） 

【指名委員会】 

11/6  第 3回 PTA運営委員会 

11/20 オンラインにて各種協議 

11/28 候補者ピックアップ＆協議 

12/4 第 4回 PTA運営委員会 

【環境整備委員会】 

11/6  第 3回 PTA運営委員会 

 花壇の手入れ（古い苗を処分） 

11/20 花壇の植替え作業 

12/4 第 4回 PTA運営委員会 

【生活指導委員会】 

11/6  第 3回 PTA運営委員会 12/4 運営委員会出席 

12/23 一中校区パトロール 

【広報委員会】 

11/6  第 3回 PTA運営委員会 

11/8・９ 文化祭撮影&編集作業 

12/4 運営委員会出席 

12/24 文化祭 DVD 配布 

●中旬から、PTAだより発行準備 

中学校 行事報告・行事予定 

11/9 文化祭 

11/10 小学校体験授業 

11/13 土曜授業 

11/17-19 3年生期末テスト 

11/21-22 修学旅行 

11/24-26 1・2年生期末テスト 

11/29 1・2年生校外学習／3年生代休 

12/16-23 個人懇談 

12/24 終業式 

○ 次回の運営委員会： 1月 8日（土）の開催については、決まり次第各委員会にご連絡させて頂きます。 

○ 一中校区パトロール： 12月 23日（木）20時からを予定しています。 

★ 各委員会への連絡： 活動報告と予定、各会の協議結果は、毎月末に LINE等で本部までお送り下さい。 

 

 

 


